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特定非営利活動法人 福岡地域福祉サービス協会

事業所；＜訪問介護＞ひまわり・巡回介護ひまわり・東・西・

南 ＜デイサービス＞ひまわりはらだ・柏の森 ＜ひまわり大

楠＞・リハビリデイ・小規模多機能・グループホーム

感染症に気をつけ、安心・安全なサービスを行う

自宅

学習

熱中症予防
感染症

食中毒

介護計画書に記載されていないことはやってはいけないことですが、利用者様

に理解をしてもらうことが一番たいへんで、関係性を壊さずに訪問ができるようにして

いきたいと思っているヘルパーさんの感想が多かったです。

＜感想の中から＞

○介護保険は利用者の自立した生活を目標としていることを考えると自立の為のサービ
ス計画が立てられているかが問われていると思います。網戸、玄関、ベランダなど何故

保険の中でできないことなのか？を利用者に納得いくように伝えることが「我慢する」こ
と意外伝えられるのでしょうか？「仕方ない」と、諦める利用者へ、、自立した目標で

一緒に行う換気扇の掃除の計画書を作ってもらったことがあります。

○無理なことを頼まれた時、丁重にできないことを説明するが、相手にとっては、自分でで

きないことを頼んでいるのにヘルパーだから人を助ける仕事ではないかと、恨まれ

たことがある。自分的にはできる限りお手伝いをしたいと思う気持ちはあるが、つくづく
難しい仕事だと思う。
○ヘルパーがやってはいけない事一覧表はありがたいのですが、この他にもやってはいけな

いことが沢山あると思います。無理なお願いをされてやんわり断りを入れる事もあ
りますが、とても気を使うし、グレーゾーン等もあり何処までがOKなのかわから

なくなります。サ責に相談し「断っていいですよ」と言われ、それがすんなりできれば

苦労はしないのですが・・・。利用者様との関係性が悪くなったらどうなるかと思う部分も

あります。

○利用者の立場に自分がなったとしたら、介護保険の事を良く知らないので、これぐら

いだったら頼んでも別に問題はないよね、と多分思うだろうと思います。

○ベランダはヘルパーが掃除をしてはいけない場所だった！！
○利用者の要望に添えるように考えながら、提案を伝えられるように対応できたらと思いま

す。

○やってはいけない事とわかりつつも、障がいのある方が布団干しを自分で行なうのは無理

があります。介護保険制度の問題だと思いますが、福祉の充実が必要だと行政への要望です。

7月1日付で法人事務局長を下記の
とおり交代いたしました。

特定非営利活動法人
福岡地域福祉サービス協会

事務局長 有松秀也

なお冨山前事務局長は事務局長補佐とな
ります。よろしくお願いいたします。

特定非営利活動法人 福岡地域福祉サービス協会

第28回通常社員総会 が6月29日にありました。

コロナ禍の中、三密を避けて開催され、無事終了いた

しました。

10年勤続者表彰

お知らせ
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東

ヘルパーができること（やってはいけないこと）振り返りシートから
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デイサービス柏の森ひまわりホーム柏の森ケアプランセンター柏の森

ひまわり大楠

デイサービスひまわりはらだ

今年の七夕では、皆さん短冊に願い

をこめて沢山飾り付けを行ないました。
願いが叶いますように！！！

千 羽 鶴
プロジェクト、

完成です。

父の日のイベント、

歌の披露やおはぎを作っ

たりし、

“お父さんありがとう”

の感謝を伝えました。

大きなスイカをいただいたので、

スイカ割で盛り上がりました。

お手玉を何個積み重

ねることができるのか！！

満面の笑みで頑張っ

ています。

定
期
的
に
習
字
を
し
て
い
ま
す
。

手
本
を
見
な
が
ら
黙
々
と
取
り
組

ま
れ
て
い
ま
す
。

箱崎宮に紫陽花、百合の花を

見に行きました。お花に負け

ないくらいの素敵な写真です。

季節の貼り絵は

折り紙をちぎり下地に

貼り合わせて行きます。

立ち上がり、身を乗り出し

ながら頑張ってくださ

います。

ベランダや狭い玄関

先で、トマトやオクラが

育っています。
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